

rótulo de *panteistas*: Dios es todo y todo es Dios. Los materialistas son lógicamente ateos.

Los filósofos que no pertenecen a ningún bando de metafísicos, pero que creen en la realidad del mundo físico, son llamados simples *positivistas*. Cuando uno de estos filósofos positivistas se resuelve a salirse de su campo, solamente dos puertas encuentra abiertas: la del monismo materialista y la del dualismo espiritualista. Por cualquiera de las dos puede entrar a su gusto en el dominio de la metafísica.

E. J. R.